

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

IL A ARRÊTÉ DEPUIS 6 JOURS

Par [Lili8862](#) Posté le 05/09/2022 à 17h35

Je suis avec quelqu'un qui a un problème avec l'alcool depuis de très longues années. Déjà avant moi, il en a même perdu son permis à plusieurs reprises.

Nous sommes ensemble depuis 2 ans, en août 2020. En novembre pris la décision de se faire suivre par le scapa et d'arrêter de boire. Jusqu'à janvier sa a été, malheureusement nous avons été pour Noël 4 jours chez ses parents qui non pas vue l'intérêt de ne pas consommer de l'alcool pendant 4 jours. Après repris avec une consommation moindre mais tout de même et durant période de stress augmenter. En juillet percuter par une voiture, même si pas en faute. Il c'est tout de même fait percuter en allant acheter de quoi boire.

Depuis pas pus reprendre le taf et doit se refaire opéré. Donc consommation repris en flèche. A la mort de sa grand mère en mars, nous y sommes mis à plusieurs et il c repris, et a été voir le médecin de lui même et arrêt pendant plus de 2 mois. Cette été formation pour une reconversion qui n'a pour le moment abouti à aucun travail jusqu'à la prochaine opération. Malheureusement il y a 2 ou 3 semaine, il a commencer à faire des crise de délir a me menacer et tout. Revenant à la maison avec des bleu ainsi que des égratignures,ou encore en sang. Donc je lui ai dit que c'était finis et préparer tout ses affaires. Il m'a demandé jusqu'à fin août pour me prouver qu'il voulait pas me perdre et arrêter de boire.

Pendant 1 semaine il a consommer même si il me disait que non, et en rêvant d'avoir ramené une de ses filles il est parti faire du vélo et en a profité pour boire et je l'ai retrouvé devant la maison en sang. Mon voisin ma gentiment aider à le rentré. Depuis mercredi matin plus rien sans traitement ni médecin et sa aller, aujourd'hui lundi se matin sa aller mais cette après midi très désagréable. Je ne fai rien de bien et l'ennuie pour tout et rien.

Que faire pour l'aider ? Sachant que ses parents ne sont pas du genre parent attentionné et le papa bois aussi. Et sa soeur veut aller en tribunal pour récupérer sa fille de 15 ans vivre sur Paris, sachant qu'elle ne vie pas avec nous et que si elle ne veut pas venir à la maison il ne l'oblige pas pour pas rentrer en conflit.

Pour ma part j'ai l'impression de me battre pour le remonter et sa famille passe leurs temps a lui en demander plus que se qu'il peut donner. Il veut rendre fière ses parents, heureux sa famille. Mais font toujours bien ressentir qu'il s'en foutent.

Est ce normal qu'aujourd'hui il soit désagréable ?

5 RÉPONSES

Profil supprimé - 05/09/2022 à 18h05

Bonjour Lili8862

Ce que vous nous contez est malheureusement banal et terrible dans le monde des addicts à l'alcool. Surement vous êtes vous trompée de forum, celui-ci étant dédié aux consommateurs, mais en même temps, votre témoignage nous permet de voir à quel point notre addiction est nocive pour nos proches.

Personnellement, je me suis isolé de tout le monde, même de mes enfants pour les préserver.

Ce que je vais vous dire va vous paraitre terrible, mais sauvez vous. Préservez vous. L'alcool détruit tout sur son passage. Si votre compagnon trouve une solution, ce que je lui souhaite, c'est super. Mais c'est long et fragile...

Pensez à vous et à votre devenir.

En toute honnêteté

Bien amicalement

Lili8862 - 05/09/2022 à 19h37

Non je ne me suis pas trompés de forum, je voulais justement des conseils de personnes qui ont arrêté ou qui sont entrain. Les conseils qu'ils auraient pour quelqu'un qui veut s'en sortir.

Je ne peut pas dire qu'il ne le veut pas arrêté et s'en sortir, je pense qu'il ne veut surtout pas faire face à se qui la conduit à sa ... Il n'a jamais autant essayer dans une si courte durée que depuis qu'il est avec moi, d'après se que j'ai pus en savoir. Et je lui ai bien fait comprendre que sa serait bénéfique pour lui de prendre un peu de. Distance avec certains membre de sa famille qui ne le tirer pas vraiment par le haut, qui se rappelle qu'il existe lorsqu'il le veulent ou pour faire des histoires...

J'attends qu'il se face opéré se vendredi pour enlever son apparayage a la suite d'une fracture de la hanche et Cole du fémur de cassé et qui lui faisait horriblement mal depuis 1 an. Normalement après il y a des ouvertures pour un nouveau job suite à sa formation de reconversion, et je verrais ensuite pour lui faire comprendre de prendre contacte une bonne fois pour toute avec un psy pour qu'il puisse se décharger de tout se qu'il garde depuis tout petit (le papa qui tapé sur sa mère a cause de l'alcool devant lui) plusieurs souvenir qui le

travail encore maintenant, et qu'il comprenne qu'il doit vivre pour lui et pas pour faire plaisir à sa famille qui eux vivent pour eux.

Je vois pour y aller par étape, lorsque je sent qu'il est prêt. Et profitez qu'il se fait opérer donc forcément va revoir notre généraliste qui connaît la situation pour une aide supplémentaire.

Profil supprimé - 06/09/2022 à 15h21

Bonjour Lili8862

Le soutien que vous lui apportez est remarquable.

Mais tant que l'initiative de s'en sortir ne vient pas de lui, il n'y a rien à attendre concrètement.

Pas de jolis mots ni de belles promesses. Nous sommes menteurs comme des arracheurs de dents.

Cela fait près d'un an que je mens à mon entourage qui ne soupçonne même pas mon alcoolisme.

Je devrais me faire hospitaliser mais je ne le fais pas car ce serait avouer mon addiction.

Nous sommes prêt à tout pour assouvir notre besoin.

Les personnes qui arrivent à l'abstinence (on ne guérit pas de l'alcoolisme) sont celles qui reconnaissent leur état, l'acceptent et souhaitent un changement dans leur vie.

Je suis très mal placé pour vous dire si l'entourage peut aider ou non.

En revanche, son addiction peut vous faire beaucoup de mal. Soyez au clair par rapport à ça et préservez vous avant tout. Il n'y aurait aucune culpabilité à avoir.

Bien amicalement

Profil supprimé - 06/09/2022 à 15h22

D'ailleurs, on se ment à nous même...

Carte - 06/09/2022 à 19h35

Bonsoir à tous

Et oui c'est difficile de sortir de cet enfer. Que dire à ceux qui perdent la force?

jumbo à raison sur un point qui est essentiel, la décision d'arrêter doit venir de la personne Addict.

C'est comme une dépression permanente et franchement la dépression est un enfer et l'entourage ne peut pas aider .

Seul à mon sens, les services hospitaliers peuvent vraiment remettre une personne dans une perspective de sorti.

Avec un fort accompagnement pendant 2 à 3 ans. Sortir de l'alcool est un chemin long et fatiguant.

Long car l'accompagnement doit durer des années et en même temps, au bout de 5 à 6 mois, le plus difficile est fait.

Ceci est ma petite analyse pour essayer d'aider. Perso je suis alcoolique depuis 30 ans et après avoir vécu 3 cures, une tentative de suicide, l'abstinence pendant 5 ans et la rechute... La finalité maintenant après 7 mois à l'eau, seul l'envie de ne plus revivre ces journées de manque, la dépression qui va revenir, voilà les deux principales raisons qui font qu'à ce jour, j'ai compris une seule chose: Plus jamais un premier VERRE

Alors courage à tous avec comme note positive, il y a moyen d'en sortir...

Sylvain